
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　鵜沢ガバナーより、「ガバナー月信」の紹介を

するようにとご指示がありましたので、毎月会長

挨拶の中でご紹介をさせて頂きます。

　表紙をご覧下さい。

青少年奉仕月間に寄せて

先日、山形で開催された第36回全国ローターアク

ト研修会に来賓として参加して参りました。皆様

がご存じの通り、ローターアクトクラブはロータ

リーの青少年プログラムの一員から、2019年の

規定審議会を経て、RIの会員へと立場が変わりま

した。しかしながら、その実感はまだまだのよう

であります。規定審議会の決定から4年の月日が

経過していますが、その間、コロナウイルス蔓延

によるローターアクトクラブ活動の停滞の影響は

大きく、ロータリークラブ・ローターアクトクラ

ブ双方の認識が今一つのようです。そのうえ、RI

が目指すローターアクトクラブ及び会員の拡大・

増強において、世界的にはかえってその数を減ら

しているのが現状です。そんな中でも第2790地区

は、中澤RAC拡大委員長の活躍で会員を増やす事

に成功していますし、新クラブ結成に向けての種

まきも進んでいます。米山記念奨学生を終了した

学友会メンバーや交換留学生のOB・OGのROTEXメ

ンバーとの交流を深めたり、RYLAセミナーの参

加者を勧誘したり、ローターアクト会員も自ら行

動して会員増強に取り組んでいます。現在は社会

人が中心の習志野中央RAC(習志野中央RC)・市原

中央RAC(市原中央RC)・千葉マリンRAC(千葉若潮

RC)・鴨川RAC(鴨川RC)と学内クラブの千葉科学

大学RAC(銚子RC/旭RC/銚子東RC)が活動していま

すが、地区内の全グループに1つ以上のRACが出来

て、活発な活動をしてくれるようになるのが私の

夢です。夢を夢で終わらせない為に私も活動して

行きたいと考えています。今年度の第2790地区の

RYLAセミナーは、歩行ラリーが行われました。我

が地区の歩行ラリーセミナーのノウハウは素晴ら

しいもので、そう簡単にまねの出来るものではあ

りません。地区にはRYLA委員会とは別に有志に

よるRYLA実行委員会があり、20名のメンバーが

数か月に及ぶ準備にご協力下さっていて頭の下が

る思いです。そして長年にわたって築きあげられ

たノウハウを絶やさないように伝統を繋いでくれ

ています。RYLAセミナーにはRACや米山学友会や

ROTEX等が参加して、一般の青少年をリードして

くれています。つまり、RYLAセミナーが青少年

奉仕プロジェクトのハブ的存在になっているので

す。私も今回は開会式から参加して、2日間のセ

ミナーを満喫して参りましたが、たった2日間の

セミナーの時間の中で、参加した若者たちの目の

輝きが驚くほど増した事に改めて感動しました。



それに増して、RYLA委員会/RYLA実行委員会のメ

ンバーが若者たちの変化に心から満足して、数か

月にも及ぶ準備の苦労を喜びに変えているのが誇

りに思えました。山形で開催された研修会には、

当クラブの黒岩会員が今年度地区のRAC拡大委員

として参加され、2790地区のRYLAセミナーは、秋

元直樹会員、鈴木秀範会員が参加されました。あ

りがとうございました。

　4ページをお開き下さい。上段、第5グループ

「インターシティー・ミーティング」を終えて、

第5グループ　上総RC　野村ガバナー補佐の記事

が掲載されております。

　6ページ下段からは、第47回RYLAセミナー報告。

　8ページは、地区環境委員会　富津シティーRC

窪田委員長、沖ノ島　森の再生プロジェクト報告。

　12ページには、2014-15年度　宇佐美ガバナー

のガバナー回顧録。昨今の自然災害から、幕末の

「米百俵」の逸話が記載されており、13ページ

左側中段、さかのぼる事113年前。東京クラブは

関東大震災の際に同じ行動を行っている。1920

年に創設された東京クラブは当初、会員の関心が

低く、例会さえ危惧される状況だったが、幸か不

幸か設立から3年後の9月1日に起きた関東大震災

で、「東京全滅」との凶報が海外に伝えられる

と、即座に世界各国のロータリークラブから救援

の手が差し伸べられた。国際ロータリーからは、

ガイ・ガンディカー会長からお見舞い電報と共に

義援金2万5,000ドルが贈られてきた。更にはシカ

ゴ、ニューヨーク、サンフランシスコ等から続々

と義援金が届けられ、世界503クラブ、金額で近

年の貨幣価値換算で6億円にも上る支援金が届い

た。東京クラブの会員は驚くと共にロータリーの

本質を知り、社会奉仕活動として東京孤児院の敷

地内に「ロータリーの家」を新築、さらに東京、

横浜の消失小学校188校へ備品を寄贈。多くの被

災者救援と震災復興の一助を成した。会員は改め

てロータリーの力を認識し、それまでは月に1回

だった例会は毎週水曜日に開かれる事になった。

とあり、ロータリーの素晴らしさに感銘を受けま

した。ちなみに、東京クラブが創設される15年

前、1905年にアメリカのシカゴで、弁護士ポー

ル・ハリスがシカゴの大火の後、友人3人と1つの

業種につき1人の会員を原則として創立した、相

互扶助の親睦クラブが起源です。会員の事務所を

輪番で会合場所とした事からロータリークラブと

呼称したそうです。その後アメリカ各地にクラブ

が誕生すると、1910年には「全米ロータリークラ

ブ連合会」を結成。カナダやイギリスにも広がっ

た事により、1912年には「ロータリークラブ国際

連合会」と改称。さらに1922年のロサンゼルス国

際大会において「国際ロータリー」と改称されま

した。1923-24年度RI会長ガイ・ガンディカーさ

んは「1902年に弁護士登録をしている」事、「そ

の後レストラン経営に転じ、全米商工会議所のレ

ストラン業者代表として長い間活躍した」事、

「その理論的功績のゆえに1923-24年度RI会長に

なった」とされております。

　以上、会長挨拶とさせて頂きます。

会　長　報　告

１．4月25日(木)第5グループ会長幹事会が割烹旅

　　館いち川で開催されました。当クラブからは、

　　佐々木会長エレクト、宮嵜副幹事が出席され

　　ました。お疲れ様でした。後程、佐々木会長

　　エレクトより報告をお願いします。

２．4月27日(土)第35回関東ブロック研修会が開

　　催されました。当クラブからは黒岩会員が出

　　席されました。お疲れ様でした。

３．同じく27日(土)に2024学年度ロータリー米山

　　記念奨学会カウンセラー・米山奨学生・指導

　　教員のオリエンテーションが三井ガーデンホ

　　テル千葉にて開催さました。当クラブからは、

　　カウンセラーの内山会員、米山奨学生のグエ

　　ントゥ ティ キムさんが出席されました。お疲 

　　れ様でした。

４．4月29日(月)地区研修・協議会が開催されま

　　した。

　　出席者：佐々木会長エレクト、宮嵜副幹事、

　　　　　　大川会員、木内会員、青山会員、秋

　　　　　　元政寛会員、秋元ゆかり会員、茂田

　　　　　　会員、坂本会員、地区委員の鈴木荘

　　　　　　一会員、秋元直樹会員(以上11名)

　　お疲れ様でした。後程、佐々木会長エレクト

　　より報告をお願いします。また、当クラブ廣田

　　会員が「奉仕活動優秀ロータリアン」として

　　表彰されましたので表彰状をお渡しします。

５．5月10日(金)にポリオ根絶祈願チャリティー

　　ゴルフコンペが開催されました。当クラブか

　　らは、秋山会員、谷川会員が参加されました。



　　お疲れ様でした。

６．第45回君津市少年野球大会(第26回君津ロー  

　　タリークラブ杯)を5月5日(日)に開幕しまし

　　た。参加7チームから5月11日(土)の決勝戦に

　　進んだのは「大和田少年野球クラブ」と「子

　　安クラブスポーツ少年団」でした。結果は2

　　対1で「大和田少年野球クラブ」が初の優勝

　　旗を手にしました。当日ご参加・協力頂いた、

　　大森幹事、秋元青少年奉仕委員長、秋元ゆか

　　り会員、青山会員、お疲れ様でした。

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

　

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ガバナー月信(5月号)

３．外部卓話資料

４．甲府東RC35周年記念式典訪問時の集合写真(参

　　加者のみ)

５．Mアカデミーの協賛のお願い(秋元直樹会員より)

〈報　告〉

１．会員の皆様には「5月の例会のお知らせ」にて

　　ご連絡しておりますが、次週20日(月)の例会

　　はメインプログラムが次年度タイムとなって

　　おります。次年度委員長を中心に、次年度活

　　動・担当等について協議して頂きます。委員

　　長が欠席される場合は、副委員長(または委

　　員)に進行を依頼して下さい。宜しくお願いし

　　ます。

２．5月15日(水)に東京神宮RCの創立35周年記念 

　　式典が開催されます。

　　場所：六本木ヒルズ

　　時間：12時登録開始　

　　点鐘：12時30分

　　出席：鈴木荘一会員、宮嵜会員

　　宜しくお願い致します。

３．5月18日(土)に米山奨学生及びカウンセラー  

　　の研修会が開催されます。

　　場所：千葉文化センター　セミナー室

　　時間：15時～17時(閉会後、懇親会開催)

　　出席：内山カウンセラー、グエン トゥ ティ

　　　　　キム様

姉妹クラブ　甲府東RC　挨拶

甲府東RC　会長　依田　光人様

　過日、甲府東ロータリーク

ラブ創立35周年記念例会並び

に記念式典に、福田順也会長

ほか、多くの君津ロータリー

クラブの会員の皆様におかれ

ましては、遠路よりお越し頂

き大変感謝申し上げます。

　君津ロータリークラブ様と

は、我がクラブ創立15周年時

の友好クラブ締結から今年で20周年の節目を迎え

ます。君津ロータリークラブの皆様の大勢のご参

加のもと、記念式典が滞りなく開催出来ました事

は、私どもにとってこのうえない喜びであり、甲

府東ロータリークラブを代表致しまして心より厚

くお礼申し上げます。

　今年度、我クラブのテーマは「新たな一歩を踏

み出そう〜感謝、そして挑戦〜」です。君津ロー

タリークラブ様との関係が一言で20年と申しま

しても、簡単な事ではなかったと理解しておりま

す。両クラブの歴代会長並びに先輩会員の皆様の

ご尽力の賜物と改めて感謝申し上げます。テーマ

にもありますように、また新たな気持ちで姉妹ク

ラブとしての一歩が踏み出せますように、今後と

も末永いお付き合いをさせて頂けますようお願い

申し上げまして私のご挨拶とさせて頂きます。

　本日は誠にありがとうございました。 

創立35周年記念式典　実行委員長　中沢　龍雄様

　君津ロータリークラブ、福

田会長様、会員の皆様、こん

にちは。当クラブ創立35周

年記念式典及び、翌日の親睦

ゴルフ、観光と、ご参加頂き

誠にありがとうございまし

た。おかげ様で無事終了する

事が出来ました。ご参加頂い

た会員の皆様、いかがだった

でしょうか。年度末の一番忙しい時期にもかかわ

らず、多くの会員にご参加頂きありがとうござい

ました。天候にも恵まれ開催出来た事、また、い

ろんな意味で不行き届きな面もあったと思います

が、お許し下さい。姉妹クラブとして15年、思い

起こしますと2011年私が会長年度、震災の為交

流が出来ませんでしたが、今年度はコロナも収ま

り、これから更なる両ロータリークラブの活動の

発展に向け楽しんでいきましょう。



　本日は、貴重なお時間を頂きましてありがとう

ございました。次年度交流を楽しみに致しましょ

う。   　

入会者紹介

日本生命保険相互会社

千葉支社　君津営業部　営業部長　山口　正洋様

紹介者　黒岩　靖之会員

【氏名】　　　　　　　

山口　正洋

【生年月日】

1984年5月7日(40才)

【出身地】　　　　　　

北海道旭川市

【お住まい】　　　　　

千葉市若葉区(君津市に単身

赴任)

【家族構成】　　　　　

妻1人、子供2人(6歳、3歳男)

【職歴】　　　　　　　

・2007年4月日本生命に入社

・2011年、東京支店より日本生命札幌支社へ異動

・11年間の札幌支社生活後、2022年に千葉県千葉

　市若葉区　都賀営業部に配属

・2024年君津営業部配属

【趣味・特技】　　　　

ゴルフ、料理、カラオケ

小学校1年生から高校3年生まで柔道部

【座右の銘等】　　　

『成功の反対は、失敗ではなく挑戦しない事だ』

学生時代、人見知りだった私が営業の世界に飛び

込もうと友達や先輩に相談した時、全員に反対さ

れました。親にも心配をされ、その時は周りの意

見に流されそうになりましたが、たまたま図書館

で読んだ、トーマスエジソンの伝記に書いてあっ

た言葉に出会って入社を決めました。正直その判

断は正しかったかはわかりませんが、後悔はして

いない。挑戦出来るのは生きているうちと思って

何事にもチャレンジしていく。

【その他】　　　　　

北海道勤務時代に倶知安RCに所属

入会式

福田　順也会長

　

米山奨学生紹介

グエン　トゥ　ティ　キム様

紹介者　内山貴美子会員

　2024学年度ロータリー米

山奨学生のグエン トゥ ティ 

キムさんについてご紹介をさ

せて頂きます。後日、本人か

ら改めて詳しい自己紹介があ

りますので簡単にさせて頂き

ます。

【名前】　　　

グエン トゥ ティ キム

【出身国】　　　

ベトナム　ホーチミン市

【期間】　　　

・2024年4月1日～2025年3月31日　

2019年10月に来日。最初の1年半は、仙台にある

日本語学校で日本語を学ぶ。

【学校】　　　

・敬愛大学4年生

・専門は英米語とデータサイエンス

大学では大変まじめ、優秀であり、活発に意見を

出し、他の学生にも大変良い影響を与えてくれて

いる。学生が刺激され、活発に意見を言うように

なったと土弘信彦指導教員が教えてくれました。

日本が好きなので卒業後は日本で就職希望。



私の誕生日・記念日

委員会報告

「第1回次年度会長・幹事会報告

地区ラーニング・協議会の報告」

佐々木昭博会長エレクト

第1回次年度会長・幹事会報告

　4月25日(木)に行われまし

た、第1回次年度会長・幹事

会の報告です。まずは、ガバ

ナー公式訪問ですが、君津は

10月28日(月)となっておりま

すので、今すぐ皆様の予定に

入れておいて下さい。各クラ

ブ単独で行います。また、5

グループの榎本守男ガバナー補佐の考えとして、

メークアップの促進と会員増強活動の活発化があ

るようです。それについて、ガバナー補佐からの

要望として5グループ内で行ったメークアップの

費用について「まずはクラブで負担してあげて欲

しい。その後、グループ予算に余裕があればグ

ループで負担しますので…。そして会員増強の為

に行う勧誘活動費用等もクラブで負担してあげて

欲しい。その為に会員増強委員会の予算を多めに

設定し、増強活動を行ってくれる会員をバック

アップして下さい。」との事でした。この要望に

ついてはクラブ予算も関わる事なので、引き続き

理事会等で審議していきたいと思います。

地区ラーニング・協議会の報告

　先月の4月29日祝日に寒郡年度の地区ラーニン

グ・協議会に出席して参りました。次年度タイム

でも話しましたが、2024-25年度RI会長ステファ

ニー・アーチックさんは、会長テーマを「ロータ

リーのマジック」と発表されました。ロータリー

の力を認識して、これを更に拡げる事。その中で

も「平和の優先」と「継続と変化のバランス」と

いう2つの重点項目をあげております。

　次に寒郡年度の地区運営方針として「主役は

ロータリアンであり、クラブである。最優先に考

えるべきはクラブの繁栄。しかし、それは世界に

存在するクラブも対象である。グローバルに考え

る時、国際ロータリーの指針は重要。世界で奉仕

するクラブもサポートしたい。国際的な組織の一

員である事に誇りを持ちたい」という発表もござ

いました。

　次に、RI研修リーダー第2地域2750地区PDGの

服部陽子氏から「これからのロータリー」という

テーマで講演をして頂きました。今、ロータリー

にはどのような変化が求められているのか?とい

う内容で、入会間もないロータリアンからベテラ

ンロータリアンまで、興味深い内容の講演だった

と思います。その中でも「時代に合わせた変化は

常に必要である。しかし、変化する時にこそ、な

くしてはいけないものをしっかりと確認する事が

大切」との言葉が印象に残りました。変わる事の

ないロータリーの原点としてあげられたのが、

「超我の奉仕」と「最もよく奉仕する者、最も多

く報いられる」の標語2つ。それとクラブ活動計

画書の第1ページに載っている、「ロータリーの

目的」と「4つのテスト」でした。また、中核的

価値観として、奉仕、親睦、多様性、高潔性、

リーダーシップ。この原点をシッカリと確認し、

今こそ変化の時。色々な世代や多様なバックグラ

ウンドの会員で構成される組織の魅力を最大限に

活かし、全員参加でオーケストラのようなクラブ

作りをしましょう。ロータリークラブに傍観者は

いません。それぞれ自分の得意な楽器を持ち、そ

して会長の指揮に合わせて素晴らしいハーモニー

を創りましょう!」との事で講演は終了。

　その後の表彰式では、第5グループが「広報活

動優秀クラブ」を受賞。そして、当クラブの廣田



ブの経営状況を整えて良くしていく事、昇格の条

件に合うスタジアムを作らなければならない事の

周知と賛同を得られるように、活動を広げていき

ます。また、オルカのミッションは、ひと・まち

を元気にする事です。子供に夢・希望・輝きを

持ってもらう為の「スマイルコミュニケーショ

ン」という独自の活動に力を入れています。同活

動では、こども園や学校での授業の時間を利用

し、子供が積極的にチャレンジ出来る環境作りに

励んでいます。例えば、体育の授業では、サッ

カーボールを使ったボール遊びや新しい課題に

チャレンジする事で、投げ出さない、諦めない心

を育み、仲間と一緒に考えて協力し合い、成功し

た時の達成感を味わうような体験を提供していま

す。その他にも元選手であるスタッフや現役の選

手が教壇に立ち、サッカー選手になる夢をどう

やって叶えたか、困難な状況から人や物事に影響

を受け、どう乗り越えてきたか等、エピソードを

交えて話をしています。子供たちが、夢や目標を

叶える為にどう行動するか(したいか)を考える

きっかけの時間となっている事を願って活動して

います。この活動を今後はホームタウン全域に広

げていく為にも、企業や団体、行政等より多くの

方々にご賛同頂き、活動実施部隊を増やし、オル

カミッションを達成していきたいです。まだまだ

微力ではありますが、オルカ鴨川FCが1つの潤滑

油として活用され、価値ある存在へと進化してい

けるよう、そしてまち作りに貢献していけるよう

な集団を目指して活動し続けます。

　賛同して頂ける地域の皆さん、地域を愛する皆

さん、これからも宜しくお願い致します。

How to do it ～地域と共に～

ニコニコBOX

福田　順也 オルカ鴨川FC　北本様、鴨川RC

の皆さん、甲府東RCの皆さん、ご

来訪ありがとうございました。日

本生命　山口様、ようこそ君津RC

へ。共にロータリー活動頑張りま

しょう。

大森　俊介 甲府東RC　依田会長をはじめ、会

員の皆様、ようこそ君津RCへ。鴨

川RCの皆様、オルカ鴨川FC　GMの

北本様、本日はありがとうござい

ました。グエン トゥ ティ キム

さん、山口さん、これからも宜し

くお願いします。

二郎会員が、長年にわたり米山奨学生のカウンセ

ラーとして奉仕して下さった事が高く評価をさ

れ、「奉仕活動優秀ロータリアン」として表彰を

受けられました。おめでとうございます。君津ク

ラブとしても誇りに思います。廣田会員、ありが

とうございました。

　午後からは各部会に分かれ、部会別協議会を行

い解散となりました。私は会長部会に参加しまし

たが、ほぼほぼ地区の資金面ひっ迫の話となりま

した。

　会員減少による会費の減少、近年の物価高騰、

地区委員会の活動活発化による予算増加、ガバ

ナー事務所の人件費と維持費の増加、地区負担金

の価格を長年据え置いてきた事、地区大会運営費

不足への補填等が原因との事で、地区の方でも大

きな変化が必要なようでした。

外部卓話

「オルカ鴨川FC活動報告と今後の展望」

オルカ鴨川FC　代表取締役　GM　北本　綾子様

　日頃からの皆様の多大なる

ご支援とあたたかいご声援の

おかげで昨年は、創立10周年

の節目の年でアマチュアの最

高峰である、「プレナスなで

しこリーグ1部」で優勝を果た

す事が出来ました。

　振り返れば2014年、県南地

域に女子サッカーチーム「オ

ルカ鴨川FC」が誕生した時、選手は0人から始ま

りました。まちの方々にサッカーに興味がある人

を聞き回り、3月3日の初めての練習に集まったの

は「5人」。翌週にはなんとか「7人」。というよ

うに少しずつ増えていきましたが、人数が揃わな

かった為、監督である自身も選手として登録した

スタートとなりました。そんなスタートから思え

ば、今はTOPチーム、セカンドチーム(大学生中心

のチーム)、U-18(高校生チーム)、U-15(中学生

チーム)の4チームがこのクラブに存在し、スクー

ル生(小学生)も含めて約120人の女子選手が集ま

るサッカークラブがここにある事は、当時からは

考えられない事で、関わって下さる全ての方々と

選手やスタッフの頑張りのおかげである事は間違

いありません。今後、TOPチームは「WEリーグ」

というプロリーグに参戦したいと考えています。

その為にも、今年2連覇する事や上のリーグに昇

格する為の様々な条件をクリア出来るようにクラ



依田　光人　 過日の35周年記念式典では、大勢で

鮫田　光一   お越し下さり誠にありがとうござい

中沢　龍雄   ました。本日は、そのお礼で参りま

した。どうぞ宜しくお願い致しま

す。

黒岩　靖之 甲府東RC　依田会長、鮫田幹事、

35周年実行委員長　中沢様、ご来

訪ありがとうございます。35周年

ではお世話になりました。鴨川RC

倉島様、樋口様、ご来訪ありがと

うございます。オルカ鴨川FC　北

本様、卓話ありがとうございまし

た。本日、日本生命の山口正洋さ

んを紹介させて頂きます。米山奨

学生　グエンさん、これから宜し

くお願いします。

山口　正洋 本日から入会となります。若輩者

ではございますが、何卒宜しくお

願い申し上げます。

常住　賢二 甲府東RCの皆様、ようそこ君津RC

へ。オルカ鴨川FC　GM　北本様、

卓話ありがとうございました。

鈴木　荘一 甲府東RC　中沢委員長をはじめ、

依田会長、鮫田幹事、ご来訪あり

がとうございます。オルカ鴨川

FC　GM　北本様、卓話ありがと

うございます。君津ウルトラマラ

ソン、ご協力・ご協賛のおかげで

270名が完走しました。ありがと

うございました。

内山貴美子 米山奨学生のグエン トゥ ティ 

キム様をご紹介させて頂きまし

た。皆様、宜しくお願いします。

キムさんも宜しく!甲府東RCの皆

様、鴨川RCの皆様、ご来訪ありが

とうございます。オルカ鴨川FC　

北本様、卓話ありがとうございま

した。山口様、入会おめでとうご

ざいます。

松浦　広樹　 オルカ鴨川FC　代表取締役　GM　

北本様、貴重な卓話ありがとうご

ざいました。鴨川RC　倉島幹事、

樋口様、甲府東RC　依田会長、鮫

田幹事、中沢様、ようこそお越し

下さいました。

佐々木昭博 甲府東RCさんとの合同例会、写真

ありがとうございます。

江藤　　隆 山口会員、これから宜しくお願い

します。気温も天気も変化が激し

い毎日ですが、気分だけでも落ち

着かせて過ごしたいと思います。

松岡　　靖 ひどい天候になりましたが、足元

の悪い中、甲府東RCの皆様ようこ

そお越し下さいました。オルカ鴨

川の北本様、ありがとうございま

す。

福島　大介 オルカ鴨川FC　代表取締役　GM　

北本様、貴重な卓話ありがとうご

ざいました。山口会員入会おめで

とうございます。

秋元ゆかり 皆様、こんにちは。今月お誕生

日、記念日を迎えられる会員の皆

様おめでとうございます。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。今日は今年一

番の暴風雨となるそうです。かず

さマジックの都市対抗予選も今週

末から始まります!皆様のあつい

応援を宜しくお願い致します。

内藤　智介 人生いろいろありますが、私の記

念日が新しい記念日になりまし

た。お花ありがとうございまし

た。

坂本　直樹 本日は、盛りだくさんのプログラ

ムで活気ある例会になりました。

ご来訪頂きました皆様、ありがと

うございました。

大桃　哲郎 山口様、宜しくお願いします。

大多和一彦 山口会員、宜しくお願いします。

北本様、卓話ありがとうございま

す。初の席替えクジ当選ありがと

うございました。一生縁がないと

思っていたので嬉しいです。

隈元　雅博 本日は、オルカ鴨川FC　北本綾子

社長、卓話をありがとうございま

した。鴨川RC　幹事　倉島圭子会

員、樋口洋子会員、甲府東RC　会

長　依田光人会員、幹事　鮫田光

一会員、創立35周年記念式典　実

行委員長　中沢龍雄会員、山口正

洋さん、米山奨学生グエン トゥ 

ティ キムさん、ようこそ君津RC

へ。これからも地域貢献と世界平

和の為にRC活動を頑張ります!

中野　賢二 GW中に能登へボランティアに行っ

てきました。まだ道路はボロボロ

のまま、家屋は倒壊寸前の危険な

状況でした。ボランティアも足り

ていないです。私と一緒に能登に

行く方いませんか?

永嶌　嘉嗣 甲府RC創立35周年、おめでとうご



ざいます。今日は参加出来ず申し

訳ありませんでした。

小関　常雄 オルカの皆さん、甲府東RCの皆

さん、鴨川RCの皆さん、グエン 

トゥ ティ キムさん、ようこそ君

津RCへ。ありがとうございまし

た。

木内　髙茂 甲府東RC　依田会長、中沢実行委

員長、ようこそ君津RCへ。先日は

大変お世話になりました。これか

らも更に深い友好を築いていきた

いと思います。

青山　勝己 こんにちは!甲府東RC　会長　依田

様、創立35周年記念式典　実行委

員長　中沢様、ご来訪ありがとう

ございました。オルカ鴨川FC　GM

　北本様、外部卓話ありがとうご

ざいました。

小幡　　倖 甲府東RCの皆様、35周年では大変

お世話になりました。大変有意義

な時を過ごさせて頂きました。写

真を頂きました。

宮本　茂一 甲府東RCの皆様、グエン トゥ ティ 

キム様、ようこそ君津RCへ。

釼持　純一 本日、前線通過で今年一番の大

雨。夕方まで続くそうですので、

十分ご注意下さい。草抜き作業延

期で残念です。

秋元　政寛 北本様、本日の卓話ありがとうご

ざいました。本日付けで、シル

バーパートナーに入会させて頂き

ます。会員の皆様もオルカの応援

宜しくお願いします。

早見　秀一 甲府東RCの皆様、ようこそ君津RC

へ。周年式典では、君津RCが大変

お世話になりました。改めておめ

でとうございます。新入会員　山

口様、これからロータリアンとし

て共に盛り上げて参りましょう。

髙橋　雄一 お世話になります。今日は草取り

作業が雨で出来ませんので、来週

の20日を予定とさせて頂きます。

廣田　二郎 優秀ロータリアンで表彰されまし

た。大変名誉な事でありがとうご

ざいました。

宮嵜　　慎 甲府東RC、オルカ鴨川FCの皆様、

ようこそ君津RCへ。記念のお花あ

りがとうございました。

武田富士子 甲府東RCの会長　依田様、幹事

鮫田様、ようこそ君津においで下

さいました。創立35周年記念式典

実行委員長　中沢様、3月30日参

加出来なかったのですが、君津か

ら参加した会員より、素晴らし

かった、楽しかったと報告され、

参加出来なかった事を悔やんでま

す。鴨川RC　幹事　倉島会員、樋

口会員、オルカ鴨川FC　GM　北本

様、ようこそ君津RCにおいで下さ

りありがとうございました。これ

からも交流を持ちましょうね。

篠塚　知美 甲府東RC　依田会長、鮫田幹事、

中沢創立35周年記念式典実行委

員長、先日は大変お世話になりま

した。勝沼醸造のワイン、とても

美味しかったです。弊社のワイン

バーでもご提供させて頂きまし

た。皆さんとても喜んでおりまし

た。

今週の席替抽選当選者 :大多和会員



君津市少年野球大会 (第26回ロータリークラブ杯)表彰式の様子(R6.5.11)
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